

Fraktion B'90/Die Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Dr. Alice Beining
Karin Binstener
Siegfried Liedl
Boris Schwartz

Für den Antrag:
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Oktober 2023

Maßnahmen zur Verkehrsentslastung der Vestastraße

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die Ampelschaltung an Kreuzung Lochhausenerstraße/Sumpfmeisenweg so zu ändern, dass die Verkehre aus dem Sumpfmeisenweg/Vestastraße besser abfließen. Ziel der Maßnahme ist, auf diese Weise die Anwohner von dem zunehmenden Problem des Verkehrsrückstaus zu entlasten.

Begründung

Besonders zu den Hauptverkehrszeiten kommt es in der Vestastraße zu einem erheblichen Rückstau stehenden Verkehrs, der für die Anwohner aufgrund von den Lärm- und Schadstoffemissionen mit erheblichen Belastungen verbunden ist.

Der Rückstau resultiert von der Ampelanlage an der Kreuzung Lochhausenerstraße/Sumpfmeisenweg mit einer sehr kurzen Grünphase für den aus dem Sumpfmeisenweg in die Lochhausenerstraße einmündenden MIV. Darüber hinaus ist der grüne Abbiegepfeil mit der gesamten Ampelschaltung nicht ausreichend synchronisiert, da dieser erst aufleuchtet, wenn die vorgelagerte Ampel bereits auf rot gewechselt ist.

Der Knotenpunkt Lochhausenerstraße/Sumpfmeisenweg muss nicht zuletzt durch die neuen Wohngebiete in Lochhausen, vor allem das in der Fertigstellung befindliche Baugebiet Henschelstraße, zunehmend mehr Verkehrsaufkommen abwickeln. Die Maßnahme erscheint aus Sicht des BA22 dringend erforderlich, um die Verkehre besser abfließen zu lassen und die bereits bestehende Belastung der Anwohner nicht noch weiter zu erhöhen.